

## La Cabalgata de Reyes pone un brillante epílogo a la programación navideña

### Nueve carrozas conformaban la comitiva de Sus Majestades de Oriente

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 5 de enero de 2014 - 20:36



Nueve carrozas han tomado parte en la Cabalgata de Reyes de Priego que partía a las seis de la tarde desde el Recinto Ferial para inundar de ilusión, durante más de tres horas y media, todos los rincones y plazas de nuestra localidad.

En esta ocasión los colectivos que han tomado parte en el desfile, que abrían los Gigantes y Cabezudos y la batucada “Salmorejo”, han sido las asociaciones Amicar, Los Turutas, Fiestas del Carmen, Saltimbanqui (Rey Melchor), Mi Pequeño Troglodita y Kaliagua (Rey Gaspar), así como las Caridad (Rey Baltasar).

Una cabalgata en la que el Ayuntamiento ha repartido entre las 9 carrozas un total de 1.400 kilos de caramelos, a los que hay que unir los que cada colectivo aporta al destinar, aproximadamente el 30% de la ayuda recibida por el Consistorio, 1.400 euros por carroza, a la compra de más caramelos, peluches, balones y otras golosinas, por lo que se calcula que cada carroza ha llevado unos 200 kilos de caramelos de media, cantidad que en el caso de los Reyes casi se triplicaba.

Por otra parte y junto al ritmo más pausado que en ediciones precedentes, cabe reseñar que por vez primera participaban en la cabalgata colectivos como la Asociación Fiestas del Carmen o Asociación Saltimbanqui, manteniendo su participación otros ya veteranos como la Asociación Amigos del Carmen, la Hermandad de La Paz y Los Turutas.

Igualmente reseñables ha sido la colaboración y participación activa en el desfile de agentes de la Policía Local, Guardia Civil, y voluntarios de Cruz Roja y Protección Civil, destacando en este sentido que cada carroza contaba con el acompañamiento de cuatro voluntarios de estos dos últimos colectivos que han velado en todo momento por la seguridad tanto del público como de los participantes en la cabalgata.

Tras realizar el recorrido habitual, Sus Majestades dirigieron desde el balcón del Palacio Consistorial su tradicional mensaje a los niños de Priego, iniciando después su esperado y mágico reparto de regalos por todos los rincones de nuestra localidad.

[GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)